
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 町民の健康と安

心な暮らしをまも

る 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

２ 障がい者支援に

ついて 

 

 
 

 

３ 所信表明につい 

 て 

 

 

 令和６年度第５回東郷町国民健康保険東郷診療

所運営委員会において、今後の東郷診療所のあり

方について継続審議が行われた。議事録には閉院

という方針として町長へ答申させていただくとあ

った。 

⑴  東郷診療所のあり方について 

 ア 答申内容について伺う。 

 イ 答申に対する町の考えは。 

 ウ その主な内容は何か。 

 エ 今後の課題について伺う。 

 

⑴  相談支援事業所、柏葉について 

 ア 閉所に至った経緯について伺う。 

 イ 閉所する時期について伺う。 

 ウ 利用者への対応について伺う。 

 エ 柏葉と町の今後の連携について伺う。 

 

 町長は、所信表明で「いつまでも住み続けたい

まち」を、本町のまちづくりにおいて最も大切に

していきたいと述べられている。 

 

⑴  所信表明の基本方針の一つ目として「町民み

んなでまちづくり」を一番に掲げた意図は。 

⑵  「地道に丁寧に、より細やかなまちづくり

を進めるため、各地域での意見交換会を」と

のことだが、その取組について 

ア 町民会館での全ての町民を対象にした意 

見交換会から始められたがその理由は。 

イ 集客について。意見交換会には 103名と多

くの町民が参加された。世代層などどのよう

な方々が参加されたか。 

ウ 会場の雰囲気はどの様であったか。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 
町長 

担当部長 

加 藤 宏 明 

 

高 木 佳 子 

○ ○ ○ ○ 

２ 
令和 7年 2月 10日 

午前 9 時 9 分 
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公明党 

○○○○○○○○○○ 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ４番 氏名 高 木 佳 子 

エ 参加者から多くの意見や要望があった（ア

ンケート結果も含めて）。その中での気づきや

発見はあったか。 

⑶ 各地区での意見交換会について 

ア テーマや実施団体、参加人数や雰囲気など 

これまでの実施（開催）について伺う。 

イ 新たに気づいたことは。 

ウ 今後の実施（開催）予定は。 

⑷ 意見交換会の実施方法について 

ア 実施方法について伺う。 

イ 現状平日しか設定されていないが、今後、

休日開催の予定は。 

⑸  町公式 LINE の活用について、現状と今後の

予定は。 

⑹ 今後、意見交換会は継続予定か。 

⑺ 対応方針について 

ア 意見はどのように公開していくのか。 

イ いただいた多くの町民の声、様々な意見を

どのように対応していくのか。 

⑻  町長は、この取組をまちづくりにどのように

活かしていくのか。 

 

 

 


